
ATA 5 DE 28 DE OUTUBRO DE 2024
Reunião do Conselho

CAE
de Alimentação Escolar
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Ata ne 512024. Aos vinte e oito dias do
oito horas e trinta minutos reuniram-s

Educação, localizada na Avenida paran

mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, às

;e nas dependências da Secretaria Municipal de

á, 520, Centro, no município de Três Barras do
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Paraná os representantes do Conselho de Alimentação Escolar (CAE) e as tecnicas
responsáveis pela área de Nutrição da Secretaria Municipal de Educação, Senhora
Simone Regina Basso Brandini e Senhora Emanueli Moreschi. Deu início a reunião o
presidente deste Conselho Senhor Ademar Couto dos Santos agradecendo a presença
dos membros e expondo a pauta: Leitura e aprovação do Regimento lnterno do
Conselho de Alimentação Escolar, fazendo a leitura dos documentos aos presentes
ressaltando sobre as atribuições do CAE; da composição do conselho de alimentação
escolar; do mandato do conselho de alimentação escolar; das substituições dos
membros do conselho; da direção executiva do cae dos serviços administrativos do
conselho e da infraestrutura das atribuições do presidente e do vice-presidente do CAE do
apoio administrativo e infraestrutura do CAE dos membros; da destituição do presidente
e do vice-presidente; das reuniões; da prestação de contas; do acompanhamento da
execução do acompanhamento das compras e licitações PNAE nas unidades de ensino
municipal e sobre as disposições gerais. Foram discutidos alguns pontos referentes à

composição do conselho, sobre as atribuições dos conselheiros, das reuniões e
prestação de contas. Quanto a prestação de contas referente ao ano de 2023, assim que
recebido as orientações pelo presidente do CAE,será agendada reunião com os
membros do CAE para a realização da Prestação de Contas. Após as discussões os
membros deste conselho aprovaram e assinaram o disposto no Regimento lnterno, que
posteriormente será enviado para postagem do documento no portal do município. Sem
nada mais a constar o Senhor Ademar Couto dos Santos agradeceu a presença dos
membros e declarou encerrada a reunião às nove horas e quinze minutos, da qual eu,
membro do Conselho Municipal de Alimentação, Janaína Aparecida Valmorbida
Morosini, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada segue assinada por mim e

los demais membros prese
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